

# 輝努相楽

下黒瀬小学校  
第6学年 学年通信

令和5年6月17日  
第6号

## コメントありがとうございます！

前回の学年通信でお願いしていたメッセージが届いておりますので、紹介させていただきます。

下黒瀬小学校5・6年生が一丸となったフラフープ。感動を伝えようナハトムジークを完全に踊りきったことに素晴らしさを感じたと同時に、下級生にバトンを渡し、下小の伝統であるナハトムジークをいつまでも続けて、皆さんに感動を与えてほしい。下小バンザイ！

短期間で練習したとは思えないくらい、素晴らしい心のこもった演技だったと思います。応援し合っていた100m走、声を掛け合って協力していた長縄、どの競技も感動しました。係の仕事も、友達と楽しそうに行っていました。嬉しく思いました。最高の運動会をありがとう！！

小学校最後の運動会、胸が熱くなりました。まだあどけなさが残っていた1年生の時の団体競技での姿と、今回の凛々しく堂々と、演技、行動している姿を目の当たりにして…感動、感動、感動でしたよ。

こっそり見ていた係の仕事では、お友達と協力して運動会を盛り上げようと頑張っている姿に、大きな成長も感じました。大事な思い出の一つになった事と思います。残りの行事も、先生方、お友達と全力で取り組んでいってほしいです。

6年生として真剣に取り組み、一生懸命な表情が胸に刻まれました。昨年の長縄より、ぐっと上手にリズムよく、速く連続跳びをしていて成長も感じました。「表現」でも、心を込めた演出で、感動して涙が出ました。小学生最後の運動会でしたが、立派な姿を見られて頼もしかったです。ありがとう！

しっかりと練習の成果が出た、非常に素晴らしい運動会を見させてもらいました。これで小学生としての運動会は最後となり、寂しい想いもあるけど、6年生みんなが下級生の面倒をみるなど、お兄ちゃん、お姉ちゃんに成長しているなど感じました。また、チームプレーの大切さ、人を思いやる気持ちも学ぶことができていました。まだまだ小学校生活は続くので、みんなで楽しく下小らしく、残りの10か月頑張りたいと思います。最後に、お疲れ様でした。

一年生の初めての運動会から6年…係の仕事をしている子ども達を見て、大きくなったなあ実感しました。そして、去年に引き続き、フラフープの演技では、とても感動しました。頑張った子ども達、一生懸命ご指導してくださった先生方に感謝です。ありがとうございました。

小学校最後の運動会、みんな一人一人大きく成長したなあ〜と感動しました。フラフープ、フラッグの演出は、沢山練習したんですね。とっても息が合っていたし、とても生き生きした姿に、目頭が熱くなりました。応援団で、1〜2年生と一緒におしりフリフリ踊っている姿がかわいくって、微笑ましかったです。

どの競技においても一生懸命で堂々とした姿は、とてもかっこよかったです。そして、競技以外でも、係や仕事をもくもくとこなしているところを見ると、下黒瀬小学校のリーダーとして頼もしく感じました。ステキな運動会をありがとう！！

日頃から運動会の練習をしていた成果が発揮できたのだと思います。小学生最後ということもあり、とても感動しました。コロナがあり、いろいろ制限される中で、子ども達は私達が想像した以上に我慢をしていたと思いますが、それらを吹き飛ばすような力強い演技、競技を見せてもらい感謝しています。みなさん、お疲れさまでした。

たくさんのあたたかいメッセージ本当にありがとうございました。

6年生のみなさん、みんなが伝えたかった思いがみなさんの行動からちゃんと伝わっていますよ。さすがですね！これからも、おうちの方にみなさんのたくさんの成長と笑顔、見ていただきましょうね！！たくさんの笑顔と感動をありがとう！

## 明日から水泳が始まります！

6月3日（月）に、プール掃除をしました。暑く、すべりやすいプールの中でしたが、全校が使うプールをきれいにしようと、2時間かけて、一生懸命掃除をしました。最高学年として、責任をもって取り組んでいます！

また、明日から水泳の学習が始まります。クロールや平泳ぎで、手や足の動きに呼吸を合わせて続けて長く泳ぐことができることを目標に学習を行います。限られた時間の中での学習ですので、忘れ物の無いようにご協力をお願いします。

### 【持ち物】

- 水泳カード（ピンク色の紙）
- 水泳帽子
- 水着
- 巻きタオル
- タオル
- サングラス
- ラッシュガード（必要な人）
- ゴーグル（申請した人のみ）

